

## Eviden presenta Lifelink Hoox T40, su solución de telefonía segura de próxima generación

**París, 16 de mayo de 2024.-** Eviden, empresa del grupo Atos líder en soluciones digitales, cloud, big data y seguridad, anuncia la disponibilidad de su solución de telefonía segura de nueva generación, el Lifelink Hoox T40. Esta solución todo en uno, diseñada y ensamblada en Francia, protege la privacidad a un nivel alto y previene comportamientos inapropiados como malware, virus, rootkits o conexiones no deseadas a servidores. La tecnología Hoox es adaptable a smartphones comerciales bajo demanda.

Con el Lifelink Hoox T40, Eviden ofrece un dispositivo diseñado para preservar la confidencialidad de las comunicaciones durante operaciones críticas. Este equipo altamente seguro garantiza la protección de datos muy sensibles, permitiendo a gobiernos e instituciones financieras llevar a cabo misiones estratégicas de manera segura y confiable. El equipo mantiene la seguridad y la integridad de la información intercambiada, asegurando comunicaciones continuas y fiables, incluso en situaciones extremas donde no se puede utilizar ningún otro smartphone. Con esta nueva oferta, los clientes obtienen una solución discreta, altamente confidencial y adaptada a sus necesidades.

Durante operaciones de alto riesgo o misiones sensibles donde la confidencialidad es crucial, los gobiernos, así como los servicios financieros y legales, no pueden permitirse ponerse en compromiso en cuanto a la seguridad de las comunicaciones. Es vital que los datos altamente sensibles estén protegidos contra cualquier acceso no autorizado.

La línea Lifelink Hoox de Eviden proporciona comunicaciones altamente seguras y protección de datos desde 2013, con hardware especializado y un sistema operativo Android profundamente reforzado. La solución Lifelink Hoox ofrece funciones innovadoras para garantizar una confidencialidad total, como un dispositivo telefónico seguro, comunicaciones seguras (cifrado completo de voz y mensajes) y una tienda de aplicaciones segura. El sistema central del Hoox está disponible en dos modos: en las instalaciones del cliente para una soberanía total o en modo SaaS, alojado por Eviden.

Los equipos y soluciones están completamente diseñados para satisfacer las necesidades de los clientes, poniendo especial énfasis en la autonomía gracias a una batería de gran capacidad. Pueden entregarse en forma de smartphones robustos o ser personalizados para asegurar un modelo específico de dispositivo elegido por el cliente, basado en la tecnología Hoox.

**Bernard Payer, responsable de Mission-Critical Systems de Eviden, Grupo Atos,** declaró: *«El nuevo Lifelink Hoox T40 incorpora funciones sin precedentes para prevenir violaciones de privacidad y ha sido diseñado para organizaciones e individuos para quienes la confidencialidad y la privacidad son esenciales. Estamos orgullosos de ofrecer esta tecnología de alta gama en el mercado».*

El Lifelink Hoox T40 se presentó en la feria [Critical Communications World 2024](#), del 14 al 16 de mayo en Dubái, en el stand J30 de Eviden. Critical Communications World es el principal evento mundial para el mercado de las comunicaciones críticas.

## Acerca de Eviden<sup>[1]</sup>

[Eviden](#) es un líder tecnológico de próxima generación, en transformación digital basada en datos, de confianza y sostenible con un sólido porfolio de tecnologías patentadas. Con una posición de liderazgo mundial en computación avanzada, seguridad, inteligencia artificial, cloud y plataformas digitales, proporciona una gran experiencia para todas las industrias en más de 47 países. Al reunir a 47.000 personas con gran talento, Eviden amplía las posibilidades de los datos y la tecnología ahora y para las generaciones del futuro. Eviden es una empresa del Grupo Atos con unos ingresos anuales de c. 5.000 millones de euros.

## Acerca de Atos

Atos es un líder internacional en transformación digital con 95.000 empleados y unos ingresos anuales de c. 11.000 millones de euros. El Grupo es el líder europeo en computación en la nube, ciberseguridad y supercomputación, proporcionando soluciones integradas a todos los sectores, en 69 países. Como pionera en servicios y productos de descarbonización, Atos se compromete a ofrecer a sus clientes soluciones digitales seguras y descarbonizadas. Atos es una SE (empresa europea) que cotiza en Euronext París.

El [propósito de Atos](#) es contribuir a diseñar el futuro del espacio de las tecnologías de la información. Su experiencia y servicios respaldan el desarrollo del conocimiento, la educación y la investigación con un enfoque multicultural contribuyendo a la excelencia científica y tecnológica. Por todo el mundo, el Grupo permite a sus clientes, empleados y miembros de sociedades en general, vivir, trabajar y desarrollarse de manera sostenible en un espacio de información seguro y protegido.

## Contacto

Christian Suell – [christian.suell@eviden.com](mailto:christian.suell@eviden.com) – 91 038 98 27

Jennifer Arizabaleta – [jennifer@qpscom.com](mailto:jennifer@qpscom.com) – 620 05 93 29

---

<sup>1</sup>El negocio de Eviden está operado a través de las siguientes marcas: AppCentrica, ATHEA, Cloudamize, Cloudreach, Cryptovision, DataSentic, Edifixio, Energy4U, Engage ESM, Evidian, Forensik, IDEAL GRP, In Fidem, Ipsotek, Maven Wave, Profit4SF, SEC Consult, Visual BI, Worldgrid, X-Perion.